
“ JE FAIS DES DONS DE 
PLASMA PARCE QU’AVOIR 

LA CHANCE D’AIDER 
AUTRUI ME FAIT ME 

SENTIR BIEN, ET JE N’AI 
PAS SOUVENT L’OCCASION 

D’AIDER LES AUTRES. SI 
VOUS ÊTES EN MESURE 

D’AIDER QUELQU’UN, 
POURQUOI HÉSITER ? ”

Victoria, donneuse de plasma

Making the difference with plasma proteins.
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